



Als erfahrener Lean Manager mit großer Berufserfahrung in der Automobilindustrie verfüge ich über ein fundiertes Wissen und eine Leidenschaft für Lean-Techniken und Problemlösungen. Meine Motivation, Verschwendung zu eliminieren und effiziente Prozesse zu schaffen, hat mich dazu inspiriert, mich selbstständig zu machen, nachdem ich viele Jahre als "Lean Manager für die Lieferantenentwicklung im europäischen Ford-Einkauf" tätig war.

---

**Gerd Faedtke**

Experte für Lean und Kostenoptimierung · Faedtke Lean Consulting

### Ziele meiner Arbeit

**Lean Projekte erfolgreich umzusetzen**, durch meine Tätigkeit als Manager in internationalen Teams habe ich wertvolle Erfahrungen gesammelt, die es mir ermöglichen, Lean-Projekte erfolgreich umzusetzen. Ich verstehe die kritischen Erfolgsfaktoren für einen ganzheitlichen Ansatz im Lean Management. Kalkulation von einsparpotentialen und Beratung unternehmensinterner Bereiche hinsichtlich erfolgreicher Implementierungs- und Verhandlungsstrategien.

### Was mich auszeichnet

- 40 Jahre Berufserfahrung in der Automobilbranche
- Umfangreiche Kenntnisse und Erfahrungen als Berater, Coach und Trainer.
- Als Spezialist qualifiziere ich Ihr Team in der praktischen Anwendung von Lean-Werkzeugen, die auf Ihre Bedürfnisse zugeschnitten sind.
- In meinen Workshops beziehe ich Ihre Mitarbeiter aktiv ein, fördere transparentes Arbeiten mit Kennzahlen (KPIs) und stelle detaillierte Projektinformationen zur Verfügung.
- Als Dozent an der Internationalen School of Management gebe ich mein Wissen zum Thema Supply Chain Management und Lean Management Methoden an die Studierenden weiter.
- Lean Berater mit Leidenschaft und Motivation.

### Das sind meine Themen

- Lean und Kostenoptimierung
- Lean Six-Sigma in der praktischen Anwendung
- Lean Workshop-Experte zu den Themen: VSM; OEE; TPM; SMED, Kaizen etc.
- Umsetzungsberatung / Change Manager für Veränderungsprozesse
- Unterstützung bei Problemen im Bereich Supply Chain Management und Lieferantenentwicklung
- Qualitätswerkzeuge und Lieferantenauswahl



As an experienced Lean Manager with extensive professional experience in the automotive industry, I have a deep knowledge and passion for Lean techniques and problem solving. My motivation to eliminate waste and create efficient processes inspired me to start my own business after working for many years as a "Lean Manager for Supplier Development in Ford's European Purchasing Organization".

---

Gerd Faedtke

Expert in Lean and Cost Optimization · Faedtke Lean Consulting

#### Goals of my work:

**Successfully implement lean projects**, through my work as a manager in international teams, I have gained valuable experience that enables me to successfully implement lean projects. I understand the critical success factors for a holistic approach to lean management. Calculation of savings potentials and advising internal departments on successful implementation and negotiation strategies.

#### What characterizes me:

- 40 years of professional experience in the automotive industry
- Extensive knowledge and experience as a consultant, coach and trainer.
- As a specialist, I will qualify your team in the practical application of lean tools tailored to your needs.
- In my workshops, I actively involve your employees, promote transparent work with key performance indicators (KPIs) and provide detailed project information.
- As a lecturer at the International School of Management, I pass on my knowledge of supply chain management and lean management methods to the students.
- Lean consultants with passion and motivation.

#### These are my topics:

- Lean and cost optimisation
- Lean Six Sigma in practice
- Lean workshop expert on the topics: VSM; OEE; TPM; SMED, Kaizen etc.
- Implementation Consulting / Change Manager for Change Processes
- Support for problems in the area of supply chain management and supplier development
- Quality Tools and Supplier Selection